



## そり遊びを楽しんだよ

今日は久しぶりにスッキリとした青空を見ながら、バスに乗っていしかわ子ども交流センターまで雪遊びに行きました。交流センターに到着すると「晴れとるわ」「気持ちいい」などの声が聞かれ、雪遊びをする事にワクワクしている子ども達。足取りも軽く、そり遊びのできる斜面へ。「すごーい、雪が沢山あるね。」「早くすべろう。」と意気込みも十分です。



最初は上手く滑り降りることができず保育者に押ししてもらっていましたが、体を後に反らせた体勢を取ることで一人でも滑り降りることができるようになりました。また、足を使ってスピードを緩め止まることもできるようになりました。「一緒にすべろう。」「もう一回しよう。」友達同士、会話も弾みながら笑顔いっぱい何度か滑り降りていました。

たくさんの雪を目の前にして、雪合戦にも夢中になり、保育者めがけて勢いよく雪玉を投げていました。



雪の中をたくさん動いたので、「暑い」「お腹すいた〜」そして「すごく楽しかった!!」「またやりたい」など冬の季節ならではの遊びを十分に楽しむことができました。

園に戻ってからの給食は「おいしい」「おかわり!」と言ってたくさん食べていましたよ。



ハイチーズ